

自然療法 スタジオ「銀の糸」

「自然」は、私たち誰もがその内に宿っている宇宙的な存在です。

深いレベルでのリラクゼーションにより、その存在とつながることができれば、

内なる静けさ、平静、いのちの礎を経験することが出来ます。

「銀の糸」は、様々な療法を手がかりに、人々にリラクゼーションの場を提供することによって、その方を、痛みや不快感、トラウマから解放する事を目標とします。リラクゼーションは、体の調子を整え、健康を促し、内なる自己と繋がることの助けとなります。

当スタジオの名前である「銀の糸」は、脳脊髄液をつかさどる生命力の流れを表します。脳脊髄液は、たましいの英知を肉体レベルで宿しているものともいわれています。



しんや えりか
【新家 江里香プロフィール】

広島県能美島出身。

・マッサージ セラピスト (2012-)
(米国ニューメキシコ州 公認#7184)

・自然療法師
(ニューメキシコ自然療法校認定)

・アシュタンガ ヨガ インストラクター
(全米ヨガ連盟認定校 3B ヨガ認定)

・同志社大学大学院社会福祉学修士
(2000年)

・2006年、詩画集『なないろのうた』を自費出版。
同年、自然食の店「まほろば」にて原画展を開催。

●日時：6月23日 AM10:00 ~ PM6:00
(施術終了時間)

●場所：まほろば本店 2F (札幌市西区西野5条3丁目)

●料金：1時間 5,000円 ●お問合せ：080-9108-4616 (完全予約制：新家まで)

※施術中は携帯に出られないこともございます。

施療法

「銀の糸」では、受療される方の状況にあわせて、以下の療法が統合的に適用されます。ご希望がある際には、この中の一つの療法のための施療も可能です。



●コアシンクロリズム

体のすべての部位が調和をとり、自己治癒力を活性化することを目的とします。とても深いレベルでの解放、心の平静、いのちの力強さを体験することができます。



●スウェーデン式マッサージ

アメリカで最も広く行われているマッサージです。筋肉をやわらげ、血液やリンパ液の流れを増進します。



●ポラリティ

人体のエネルギーの持つ5つの要素(地水火風空)を扱い、様々な方法で特定部位を刺激することで

受療者の自己受容や均衡状態を促進します。



●リフレクソロジー

足の裏にある特定の部位を刺激することで、関連器官の活性化やエネルギーの流れを改善します。

●枇杷葉温灸と伝統中国医学

枇杷葉温灸のための棒もぐさが枇杷の葉やエキスの上から経穴に当てられます。温灸の熱によって枇杷の成分が体内に浸透し、自然治癒力を高めます。受療の際には快適さが保たれる程度までの脱衣をお願いいたしております。

体験者談：(編集部・工藤) パソコンによる眼精疲労からか、ストレスからか、頭から首にかけての鋭い痛みがあったのですが、新家さんに手を当てて頂いただけで、身体の全体が緩み(細胞が動き出すのがハッキリわかった!) 楽になりました。緊張を解放に向けるパワー、すごいですよ!